

les confesse tous, même ceux qui, debout, n'atteignent pas de leur front la grille du confessional. A cet âge, ils n'ont heureusement pas besoin encore d'absolution, mais ces premières accusations leur donnent une plus grande horreur du péché en même temps que, pour la circonstance, elles les disposent mieux aux grâces du pèlerinage. Ils vont le faire sans doute pour eux, s'acquérir des titres auprès de la bonté de Notre-Dame du Cap, et se préparer les grâces dont ils auront besoin demain. Mais ce pèlerinage ils le font aussi pour leurs familles, afin d'attirer sur elles ces bénédictions privilégiées que Dieu a réservées à la prière de l'enfance.

Ils sont tous là : inégaux d'âge, de taille et de timidité, et ils font leur pèlerinage avec un sérieux qui témoigne qu'ils ont conscience de leur rôle. Dans une main ils gardent la petite pièce blanche qui doit servir à l'achat des objets de piété, dans l'autre ils cachent celle qui, à la quête, sera mise dans le plateau avec un grand geste de générosité franche, et un clin d'œil qui vous invite à remarquer la grandeur de ce don. La cérémonie qui les réunit, en cette matinée de soleil, est donc le gentil pèlerinage de l'enfance, acte de dévotion spontanée que nos tout petits terminent en chantant, à pleine gorge, un *Magnificat* aussi solennel que possible autour de la statue de Notre-Dame qui est leur *Dame* à eux d'une façon particulière.

::

Pendant cette première semaine de juillet la "Chronique" se plaît à noter qu'elle a reçu un renfort de prières dans les novices et postulantes "Filles de Jésus." L'élite de nos paroissiens qui, chaque soir, assiste à nos exercices, a vu grossir son petit nombre d'un nombre quasi égal de jeunes religieuses. L'air est si pur au Cap, là-bas sur la côte, la tranquillité si grande, la Vierge si près de terre en son sanctuaire, que le Noviciat des Trois-Rivières a émigré chez nous, et, chaque soir, des voix fraîches, accoutumées à la prière, répondent à nos *ave* en scandant leur réponse comme on le fait si bien au chœur des religieuses. Leurs intentions s'harmonisent avec les nôtres et, comme les nôtres, leurs demandes se font pour tous nos lecteurs aussi bien que pour tous les fidèles dévoués à Notre-Dame du Rosaire.